

CVC entregará resultados de descargas que contaminan el Río Cauca

El anuncio lo hará el director de la CVC, Rubén Darío Materón.

Por: CALI | 9:11 a.m. | 10 de octubre de 2016



La investigación arrojará resultados para determinar si en el afluente hay residuos como c...

1 COMPARTIDOS

Los bajones de oxígeno en el agua del río Cauca, afluente que surte del vital líquido a la mayor parte de caleños, que provocaron cortes en el servicio fueron causa de investigación por parte de la CVC.

Según el director general de la CVC, Rubén Darío Materón, en la estación automática de la autoridad ambiental que mide la calidad en el oxígeno siete kilómetros más arriba de la bocatoma, se pudo comprobar que hubo descargas que bajaron el nivel del oxígeno en una cifra de 2.5 miligramos por metro cúbico.

Esto llevó a una investigación para investigar si además en el agua del río Cauca se encontraban materiales tóxicos para el consumo como fenoles, cianuros y demás.

Los resultados de laboratorio de dicha investigación se darán hoy a las 10 de la mañana, donde se especificará qué fue lo que ocasionó el bajón en oxígeno del afluente, además se anunciaron alianzas con la Corporación Autónoma Regional del Cauca, CRC, para realizar una serie de monitoreos al río entre las dos compañías.

CALI

1 COMPARTIDOS

[GUARDAR](#)
[COMENTAR](#)
[REPORTAR UN ERROR](#)
[IMPRIMIR](#)

PUBLICIDAD



MÁS LEÍDO

MÁS COMPARTIDO

- 1 Los misaks viajaron 15 horas para hablar de paz con el Presidente
- 2 Sicarios matan a un hombre y dejan heridas a tres mujeres
- 3 Barranquilla ya tiene el plan de movilidad para el partido de Colombia
- 4 Mueren cinco personas tras ataque con machete en Medellín
- 5 Con ácido atacan a personal de Hospital San Juan de Dios, de Cali

VER 50 MÁS LEÍDAS >

PUBLICIDAD

TEMAS RELACIONADOS A ESTA NOTICIA

Desastres naturales **Violencia contra las mujeres** **MioCable**

Animales en Colombia

